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Herr Schulz spricht die Hecke (Abgrenzung zur B105) an den Kleingärten an der 
Kastanienallee an. Diese wurde zum Unmut der Kleingärtner massiv gestutzt. 

Hierzu entgegnet der Bürgermeister, dass diese Arbeiten alle 4-5 Jahre ausge-
führt werden. 

Herr Krohn spricht zum wiederholten Male die lichte Durchfahrtshöhe in der Bahn-
hofstraße, R.-Breitscheid-Straße, Mühlenstraße und in der Schweriner Straße an. 
Weiterhin wurde ihm zugetragen, dass im ehemaligen VZ die Sicherheit der Mieter 
in Frage gestellt wird. Als Nächstes informiert er über das Angebot einer Reise in die 
Partnerstadt Laxå.

Herr Grote spricht ein Verkehrsschild vor seinem Haus an, das seit geraumer Zeit 
locker ist. Zunächst stellt sich die Frage, ob dieses Schild dort überhaupt noch ste-
hen muss und wenn ja, müsste eine Reparatur erfolgen. Weiterhin erkundigt er sich, 
wann die restlichen Wahlplakate entfernt werden.   

Herr Baetke spricht einen Dank an die Stadt aus, dass das Testzentrum des Be-
treuungsvereins in Zusammenarbeit mit der Stadtapotheke so problemlos im Luise-
Reuter-Saal aufgebaut werden konnte. 

 


